

# Avanza la Guardia Nacional

El Senado aprobó por unanimidad la reforma. Morena cedió, tendrá mando civil y presencia de Fuerzas Armadas por únicamente cinco años.



ROTHMEX

# OSCAR 2019

**GOSSIP**  
**LA MEJOR PELÍCULA EN LENGUA EXTRANJERA ES...**

**Roma, la novena producción** que representa a México en los Óscar, es favorita para ser reconocida.



NETFLIX

www.elsoldepuebla.com.mx



# El Sol de Puebla

H. PUEBLA DE ZARAGOZA | VIERNES 22 DE FEBRERO DE 2019 | AÑO LXXIV | NO. 25,462 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL



**LOCAL**  
**ENTREGA BUAP NUEVAS PLAZAS Y DEFINITIVIDADES**

La universidad reconoce trayectorias y brinda estabilidad laboral. **Pág. 11A**



**LOCAL**  
**HACKEAN TARJETAS A CLAUDIA RIVERA Y DIEZ REGIDORES**

Hasta de 50 mil pesos fueron los montos de compras en tiendas de la Ciudad de México y Nuevo León. **Pág. 2A**

**MUNICIPIOS**  
**Atlixco, alerta por inseguridad**

**Pág. 13A**



7 1503006 1093357

## LA DOROTEO ARANGO SE ADUEÑA

# Invaden ambulantes el Hospital “La Margarita”

Por lo menos tres decenas de informales, plenamente identificados, ofrecen alimentos, ropa, calzado y hasta copias

PILAR PÉREZ

La organización de ambulantes “Doroteo Arango” se adueñó de las inmediaciones del Hospital General de Zona 20 “La Margarita” y la Clínica 57 del IMSS a pesar de las restricciones de la Ley Estatal de Salud. En las banquetas, sobre la avenida 42 S y parte del Bulevar Felipe Velázquez, es posible contabilizar por lo menos tres decenas de comerciantes informales, sin que esto sea una novedad para los usuarios frecuentes de la zona.

Alimentos, ropa, calzado y hasta copias son los productos y servicios que ofrecen los vendedores ambulantes durante toda la mañana y parte de la tarde afuera de las instalaciones médicas. Muchos de ellos bloquean las banquetas al grado de dificultar el paso de los peatones.

Los integrantes de la organización plenamente identificados con lonas gorras, mandiles y cubre boca –en el caso de los que ofrecen alimentos–, se instalan todos los días a pesar de las restricciones de la Ley Estatal de Salud de Puebla que prohíbe que puestos ambulantes o semifijos se ubiquen en un perímetro de cien metros a la redonda.

El artículo 191 cuarto del Capítulo II BIS de la Ley Estatal de Salud de Puebla cita que “se prohíbe el comercio ambulante, o comercio en puesto semifijo en



La mayoría de los informales, integrantes de la “Doroteo Arango”, vende alimentos. / JULIO CÉSAR MARTÍNEZ

un perímetro de cien metros a la redonda de los centros de salud, clínicas y hospitales de los integrantes del Sistema Estatal de Salud”.

El documento explica que se entiende por comercio ambulante “toda actividad comercial realizada de manera cotidiana o esporádica en la vía o lugares públicos por personas físicas que transportan sus

mercancías, deteniéndose en algún lugar solamente por el tiempo indispensable para la realización de la transacción correspondiente”.

Jorge Salas, peatón asiduo de la zona, aseguró que la instalación de los puestos y gente esperando poder pasar al hospital o la clínica se convierte en un ejercicio de esquivar obstáculos. **Pág. 3A**

## PARA RECORDAR...

A finales de 2016 el entonces delegado del IMSS, Enrique Doger, solicitó al Ayuntamiento de Luis Banck, el retiro de ambulantes de las clínicas y hospitales, sin que se le diera un seguimiento.



La elección en la junta Ignacio Zaragoza no se va a anular, pese a que fue baleado uno de los candidatos. / ERIK GUZMÁN

# Focos rojos en ocho juntas auxiliares

MARCO A. MIRÓN

Las ocho juntas auxiliares del municipio de Puebla donde habrá elecciones extraordinarias este domingo son consideradas como “focos rojos”, reveló Liza Aceves, presidente de la Comisión Plebiscitaria, quien descartó la suspensión de las votaciones en Ignacio Zaragoza, luego que fuera baleado uno de los candidatos, Raúl Toxtle.

Por su parte, la alcaldesa Claudia Rivera Vivanco informó que hasta el momento ninguno de los 59 contendientes ha solicitado seguridad personal y aunque habrá operativo especial, descartó que vaya a solicitar el apoyo de las fuerzas federales.

Liza Aceves sostuvo que a ninguna de las ocho juntas auxiliares en disputa se le puede etiquetar en “condición de tranquilidad”. **Pág. 4A**

## LOCAL

# Sumó Puebla 7 feminicidios en enero

El estado se ubicó en tercer lugar nacional con más delitos. **Pág. 11A**



RODOLFO PÉREZ



# En riesgo latente, 24 colonias por ductos

A decir de Protección Civil Municipal, El Salvador se ubica en el primer lugar con 42 viviendas que están a menos de 20 metros de la red que transporta hidrocarburo de Pemex, seguida por Jorge Murad, con 31, y Adolfo López Mateos, con 27. **Pág. 6A**